

国際交流員ダニエルの

KANGA KOURYUU

カンガ交流



夏の過ごし方

夏は少し過ぎてしまいましたが、今回はオーストラリアでの夏の過ごし方を紹介します。

オージー・クリスマス

オーストラリアではクリスマスの時期は夏になります。クリスマスの過ごし方は国によって違いますよね。例えば、アメリカではきれいな雪景色の「ホワイトクリスマス」が楽しめますし、12月24日の夜は「クリスマスイブ」でプレゼントやクリスマスディナーを楽しむ習慣があります。日本ではクリスマスイブを愛しい人や家族と過ごし、クリスマスケーキやフライドチキンを食べます。オーストラリアでは25日と26日が祝日で、家族と一緒に家や公園、ビーチで過ごすことが多いです。ビーチでのクリスマスは、きれいな黄金色の砂浜にちなんで「ゴールドクリスマス」と呼ばれ、ビーチにはサンタが現れることもあります。また、オーストラリアではお昼に家族とクリスマスランチを食べます。家ではローストチキンやターキー、野菜やフルーツケーキを食べることが多く、外でバーベキューをするときは、シーフードやステーキ、サラダ、サマーフルーツが人気です。どちらのときも、お酒をたっぷり楽しめます。



紳士のスポーツ「クリケット」

オーストラリアで人気のサマースポーツといえば、やはりクリケットです。クリケットはイギリスで始まった「紳士のスポーツ」で、長い歴史があります。なぜ「紳士のスポーツ」といわれるかというとクリケットのプロ選手たちは伝統を守る紳士のイメージが



オージー・スラング・タイム

オーストラリアのスラングを学ぼう



"Tinny"

読み方 「ティニー」

意味 「缶ビール」

オーストラリアでは、缶ビールは「tinny」の愛称で呼ばれています。今はアルミ製の缶ですが、数十年前は「tin」(スズ)で作っていたのが愛称の由来になっています。

オーストラリアのハウスパーティーでは、「Grab us a tinny!」(缶ビールを持って来て!)や「Let's crack a few tinnies!」(缶ビールをいくつか開けよう!)というカジュアルな表現をよく耳にします。皆さん、ビールが好きなら Let's crack a few tinnies!

あるからです。ランチやティータイムになると、選手たちはゲームを中断します。さらに選手は白いユニフォームを着てスポーツマンシップにのっとり、正々堂々と戦います。

プロの試合は、楕円形の芝生のグラウンドで行います。クリケットの試合はテレビやラジオなどでも放送されますが、私の1番のオススメは友達や家族と一緒にスタジアムで観戦することです。夏の太陽の下でお酒を飲みながら、熱心な観衆たちと一緒に歓声を上げるのはとても楽しいです。

裏庭クリケットの思い出

多くのオーストラリア人は夏休みにカジュアルなクリケットゲームをします。裏庭やビーチ、公園などでテニスボールとクリケットバットを準備してゲームを始めます。子どものころ、弟と近所の友達と一緒に「Backyard Cricket」(裏庭クリケット)をしました。試合は激しい戦いになり、子どもだったのでアウトかセーフかをめぐってケンカしてしまいました。ケンカの声が聞こえると母が「アイスクリーム・タイムだよ」と声を掛けてくれるので、すぐにケンカのことを忘れてアイスクリームに夢中になっていました。

皆さんは今年の夏をどのように過ごしましたか。夏祭りや花火大会には行きましたか。来年の夏も皆さんが楽しく過ごせますように!